

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	ACCION Clima II
<b>País:</b>	Costa Rica
<b>Tema/ sector/ workstream:</b>	Otros

## Centroamérica y el Caribe comparten sobre la recuperación verde en la región



Foto referencial, Recuperación Verde. Pixabay

Representantes de países de Centroamérica y el Caribe se reunieron en un seminario web para intercambiar sobre iniciativas y aprendizajes en el tema de Recuperación Verde.

La actividad inició con una ponencia del Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR) en conjunto con la Asociación para la Acción sobre la Economía Verde (*PAGE por sus siglas en inglés*) sobre el concepto de Recuperación Verde, enfocado en el trabajo que se ha ejecutado en Barbados. Asimismo, la GIZ presentó la serie [“Green Recovery for Practitioners”](#) desarrollada por GIZ, Euroclima+ y E3G. Se contó con un panel con representantes de diferentes entidades de la región, quienes expusieron acerca de sus experiencias con recuperación verde en sus respectivos contextos y países.

Agripina Jenkins del *NDC Support Programme*, ejecutado por el Programa Naciones Unidas para el Desarrollo, expuso acerca del actual análisis del Plan de Descarbonización de Costa Rica, que lleva a cabo su proyecto para alinear esta estrategia a largo plazo con la recuperación verde y la adaptación.

José Olegario Sáenz del Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica de Costa Rica presentó la [Estrategia Territorial para una Economía Inclusiva y Descarbonizada 2020-2050](#) como una hoja de ruta para impulsar la economía en 11 polos de desarrollo en el país, basado en principios de inclusión social, descarbonización y recuperación verde.

Por otro lado, Amanda McKee del *NDC Partnership* expuso sobre los esfuerzos que han realizado en la región con nueve asesores económicos auxiliares (llamados *embedded economic advisors*) en seis países en la región en el marco de su Iniciativa de Asesoría Económica. Por ejemplo, en Granada, un asesor de inversión económica está apoyando la isla para lograr sus objetivos de reducción de GEI evaluando el impacto de la situación macroeconómica que el país enfrenta debido a la pandemia COVID.

Finalmente, Philip Dalsou, asesor económico auxiliar en St. Lucía por parte del *NDC Partnership*, afirmó que el mayor desafío que se presenta para cumplir con sus ambiciosas metas de su NDC, corresponde a las opciones financieras que se requieren para alcanzarlas y que han sido agravadas por la pandemia.

El evento fue organizado por el proyecto ACCION Clima II en su función como proyecto interfaz para Centroamérica y el Caribe (CAC) por encargo del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza y Seguridad Nuclear de Alemania (BMU).

Revise la grabación del evento en este [link](#).

## Resumen de la noticia

Desde la interfaz de la Iniciativa Climática Internacional (IKI) de Centroamérica y el Caribe (CAC), se realizó el quinto semanario con el tema “Hacia una recuperación verde: Experiencias y avances en CAC”, que permitió abrir un espacio para que diferentes proyectos y programas de la región aprendieran sobre varias iniciativas que se están desarrollando alrededor de la Recuperación Verde.

Para obtener más información, póngase en contacto con [iki.interfaz.cac@giz.de](mailto:iki.interfaz.cac@giz.de)